



4 avril 2018

Salariés : ce que vous dites du projet de transformation

L'annonce du projet de transformation, couplée avec celle des Pôles Métiers et ajoutée au projet TOKYO, a eu sur les sites de CATS une répercussion forte.

Un projet aux conséquences sociales et humaines importantes de part :

- **Les remises en cause du lieu de travail, de domaines d'activités**
- **L'ampleur des changements et des efforts demandés pour tous**
- **Les risques inhérents pour l'entreprise et son écosystème**

En synthèse des réunions de mardi midi, vos retours sont différents suivant les conséquences envisagées sur les sites, mais partout vous dites : **ce projet ne nous va pas**.

- Une annonce brutale qui soulève plus de questions qu'elle ne donne de réponses
- Une séparation des projets transformation et TOKYO avec une crainte sur les sites NewCoTech
- Des incohérences entre le modèle et les solutions avancées
- Une perte de confiance dans la pérennité de l'entreprise
- La fermeture des sites n'est pas motivée par le projet (taille de tribus, co-localisation, recours massif aux Centres de Prestations). Vous la refusez.
- La création d'un nouveau site de fabrication Crédits, alors que les compétences n'y sont pas localisées (risque opérationnel avéré)
- Un modèle de transformation violent, déstabilisant l'organisation
- Les mesures sociales annoncées sont loin d'être sécurisées et suffisantes
- Un traitement individuel inacceptable

Les salariés du site de Grenoble ont décidé de se mettre en grève jeudi et vendredi.

Sur l'ensemble des sites, nous vous proposons de vous **mobiliser tous sous la forme d'un débrayage d'une heure vendredi 6 avril à partir de 10h30** au cours duquel nous vous exposerons les engagements à obtenir par la négociation qui débute jeudi 12 avril.